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Herrn Oberbürgermeister 
Uwe Richrath  
Rathaus 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
51373 Leverkusen 

Leverkusen, 9. Oktober 2019 
gt/jf/F.4-119 

Antrag: Werbetafel zur Präsentation von Veranstaltungen des Forums 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzungen der zu-
ständigen Gremien: 

Die KulturStadtLeverkusen wird beauftragt Werbetafeln an den Zugängen zum 
Vorplatz des Forums zu installieren. In Zukunft soll dort für Veranstaltungen im 
Forum geworben werden.  

Begründung: 

Das Forum Leverkusen ist die zentrale Veranstaltungsstätte unserer Stadt. Verkehrs-
günstig in Wiesdorf gelegen bietet es die volle Bandbreite künstlerischer Darbietungen. 
Regelmäßig finden hier Tanzvorführungen, Theater oder Musicals statt. Trotz des beacht-
lichen Angebots scheinen die Leverkusener Bürger das Forum kaum wahrzunehmen. Das 
Problem liegt hierbei nicht am mangelnden Interesse des Bürgers, sondern an der fehlen-
den Werbung. Viele gute Veranstaltungen werden nicht ausreichend genug bekannt ge-
macht. Abseits von beispielsweise Zeitungsausschnitten erfahren die Bürgerinnen und 
Bürger kaum, wann eine sehenswerte Veranstaltung im Forum stattfindet. 

Werbetafeln können Abhilfe schaffen.  Als passives Medium präsentieren sie dem Bürger 
Veranstaltungen, ohne dass dieser aktiv nach solchen suchen muss. Anders als bei Zei-
tungsartikeln oder Facebook-Posts kann er sich den Plakaten an öffentlichen Plätzen 
nicht entziehen. Somit wird ein deutlich größeres Publikum erreicht. 

Werbetafeln wecken durch kurze prägnante Botschaften oder farbliche Intensität die Auf-
merksamkeit der Menschen. Dadurch erhöht sich die Wahrscheinlichkeit, dass die Bürge-
rinnen und Bürger sich mit gesteigertem Interesse näher mit der jeweiligen Veranstal-
tung beschäftigen. 

Das Potential des Forum-Vorplatzes, als wichtige Verkehrsbeziehung für Fußgänger, wird 
derzeit zu Unrecht nicht ausgenutzt. Werbetafeln sind daher vorzugsweise anzubringen. 

Dadurch erlangt das Forum wieder mehr Publizität und zieht die Bürgerinnen und Bürger 
nach Wiesdorf.  

Mit freundlichen Grüßen 
 
                
   
Peter Ippolito    Ingrid Geisel 
Fraktionsvorsitzender            Kulturpolitische Sprecherin 


